

Ressort: Entertainment

Drew Barrymore liebt chinesisches Essen

Los Angeles, 11.11.2013, 08:42 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Drew Barrymore, die gemeinsam mit ihrem Ehemann Will Kopelmann ihr zweites Kind erwartet, liebt nach eigenem Bekunden chinesisches Essen. "Ich esse viel chinesisches, ganz besonders Bratnudeln. Ich werde eine Liste der besten Bratnudeln in Los Angeles zusammenstellen", sagte die 38-Jährige im Gespräch mit der Zeitschrift "UsWeekly".

Die "Verrückt nach dir"-Darstellerin ist seit Juni 2012 mit ihrem Mann verheiratet, im September desselben Jahres kam ihre gemeinsame Tochter Olive auf die Welt. Ihre 14 Monate alte Tochter liebt es, wenn ihr Barrymore ein Buch vorlese. "Ich lese ihr viele Bücher vor, sie liebt Bücher einfach. Sie sind ihre absoluten Lieblingsdinge", so die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24946/drew-barrymore-liebt-chinesisches-essen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com